

# *Miguel Díaz-Canel remémore la création de l'actuel Parti Communiste de Cuba*

---



Images: Prensa Latina

La Havane, 3 oct. (RHC)- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a remémoré ce dimanche la création du premier Comité Central du PCC, le Parti Communiste de Cuba, et il a félicité son organe officiel, le journal Granma, fondé à la même date.

Sur Twitter, le président a rappelé l'importance du 3 octobre 1965, date à laquelle le leader historique de la Révolution, Fidel Castro, a annoncé la création de l'organisation politique.

«Un jour comme aujourd'hui, il y a 56 ans, nous avons adopté le nom que nous sommes fiers de porter: Parti Communiste de Cuba. C'est un jour comme aujourd'hui qu'a été proclamé notre premier Comité central, composé des meilleurs éléments du peuple cubain. Honorons cette histoire chaque jour», a tweeté Miguel Díaz-Canel.

Lors de son discours il y a 56 ans, Fidel Castro a également fait état de la fusion des journaux Revolución et Hoy en un seul organe officiel du Parti Communiste sous le nom de Granma, en hommage au yacht qui, en 1956, avait amené du Mexique les artisans de la Révolution à Cuba.

Ce jour-là, le leader historique a également lu la lettre d'adieu que le révolutionnaire Ernesto Che Guevara a laissée avant de partir pour le Congo puis pour la Bolivie, où il a poursuivi la lutte pour la libération et la revendication des peuples.

À l'occasion de cet anniversaire, le président Díaz-Canel a évoqué une partie du texte de cette missive et a cité sur Twitter des fragments du discours du plus grand leader de la Révolution cubaine.

Source: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/272453-miguel-diaz-canel-rememore-la-creation-de-lactuel-parti-communiste-de-cuba>



**Radio Habana Cuba**